熊谷学園 2-3 期 南京玉すだれクラブ(98回)報告 30.3.16 はなぶさ苑地域交流祭り 熊谷市玉井

今年も「はなぶさ苑地域交流祭り」がやってきました。昨年12月に日頃から「はなぶさ苑」地域交流室を利用している団体が集まる会議がありました。そこで「交流祭り」の開催が発表され、民謡踊り、日本舞踊、フラダンス、ハーモニカ、ダンス等の団体が事前に申し込んで今日の交流祭りの発表会になりました。

我々の出番は午後1時45分からで、1時には会場内の着替え室に入りました。今日の衣装は東京オリンピックの法被です。会場には和菓子や女性の上着を売るお店もあり、元気の良い人達が大勢集まり、趣味や楽しみで唄ったり、踊ったりする人で一杯でした。

我々出番の前の演技は社交ダンスの踊りで、今日にそなえ良く練習している成果を楽しそうに、そして優雅に舞っていました。いよいよ我々の出番です。

初めに舛田さんの口上で始まる「南京玉すだれ」の演技が始まりました。調子のよいテンポの口唄が始まると、が然会場が賑やかになりました。沢山の手拍子もいただきました。続いて「玉すだれ」の仕組みを短く解説し、「サザエさんを」体操行いました。会場内にいる多くの人達を巻き込み、中には立ち上がって体を動かす人もいて、楽しい交流の場になりました。最後に「きよしのズンドコ節」を披露して、与えられた15分の交流祭りでの発表が終わりました。







